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Hinweise zu Foto- und Videoaufnahmen 
 
Im Rahmen dieser Veranstaltung werden Bildaufnahmen (ggf. Einzelbilder, Gruppenbilder, atmosphä-
rische Bilder der Teilnehmer*innen) von der Universität für Musik und darstellende Kunst Graz ge-
macht.  
 
Diese können für Dokumentations- und PR-Zwecke verwendet und unter anderem auf der Homepage: 
www.kug.ac.at | studieren.kug.ac.at sowie in Sozialen Medien veröffentlicht werden.  
 
Sollten Sie eine Einzelaufnahme nicht wünschen, dann teilen Sie dies bitte bereits dem Fotografen bzw. 
der Fotografin mit! Sollten Sie auf einer Gruppenaufnahme oder atmosphärischen Bilder erkennbar 
sein und dies nicht wünschen oder Einzelaufnahmen im Nachhinein nicht wünschen, dann haben Sie 
das Recht, nachträglich unkenntlich gemacht zu werden. 
Sie können uns auch gerne bereits vor (oder während) der Veranstaltung kontaktieren und uns dies 
mitteilen (willkommen@kug.ac.at).  
 
Kontakt Datenschutz an der KUG: datenschutz@kug.ac.at  

 
 

 
Notes on photo and video recordings 
 
At this event pictures (single pictures, group pictures and atmospheric pictures of the participants) will 
be taken by the University of Music and Performing Arts Graz.  
 
These can be used for documentation and PR purposes, such as for our homepage www.kug.ac.at | 
study.kug.ac.at as well as for social media. 
 
If you do not want to be photographed, please tell the photographer! If you will be identifiable on a 
group or atmospheric picture and you do not wish this or if you do not want us to publish individual 
pictures of you in retrospect, then you have the right that we make you unrecognisable.  
You can also contact us before (or during) the event and inform us (welcome@kug.ac.at). 
 
Contact of Privacy Policy at KUG: datenschutz@kug.ac.at  
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